



le 2024

FOTO: BASKET UDEC

19



UdeC cerró el podio del Nacional Universitario

En el tercer puesto del Campeonato Nacional Universitario de Básquetbol Masculino, se ubicó la Universidad de Concepción, tras imponerse en su duelo de despedida.

El quinteto auricielo se impuso por un ca-

tegórico marcador de 71-59 a su similar de la PUC, para cerrar el podio de la competencia organizada por la Usach.

Por tercer año consecutivo, el título fue para la UVM que, en la final, derrotó a la U. de Chile.